

## **Armada y pescadores buscan embarcación extraviada**

Una lancha que se dedica a la pesca artesanal y que zarpó con cinco tripulantes desde Niebla, en la región de Los Ríos, está extraviada. El último contacto radial con la embarcación, que se llama "Estrella del sur" y cuyo objetivo era capturar reineta, fue el miércoles 20 de noviembre. Luego se le perdió el rastro. Si bien la lancha cuenta con alimentos y agua para varios días, los pescadores de la zona temen que esté a la deriva. Desde la Armada confirmaron que sobrevolaron la zona con un helicóptero buscando la nave, pero no lograron divisarla. Se espera que en los próximos días se mantengan los sobrevuelos, incluidos un avión contratado por pescadores de la zona. Otras lanchas también se han sumado a la búsqueda.